

#### 4. Jugendweekend der Swisspool



*von Pascal Nydegger - swissbillard*

Im Rahmen der Schweizer Jugendförderung lud der Jugendobmann André Keiser am letzten Wochenende zum 4. Jugendweekend ein. Mit 21 Jugendlichen war das Weekend gut besetzt. Sabina Dederding und Ronald Regli führten die Jugendlichen durch verschiedene Trainingseinheiten. Etliche Spieler nutzten die Gelegenheit einen PAT 1 und PAT 2 Test zu absolvieren. Sebastian Koch vom PSC Biel erreichte beim PAT 2 einen tollen Punktwert von 915!

Einmal mehr versuchte man mit den Jugend-Verantwortlichen der verschiedenen Clubs ein Treffen zu organisieren. Die Einladung stiess leider auf wenig Begeisterung. Dennoch entstand zwischen den vier anwesenden Jugendobmännern sowie den Eltern eine rege und interessante Diskussion über die mögliche Entwicklung der Jugend-Billardszene.

Mehr dazu:

- [Bericht von Jugendobmann André Keiser](#)

keine Kommentare